
174/ 63/2016 
 

 
Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen in der Bezirksvertretung 4 am 
27.04.2016 
hier: Neubebauung Alt-Niederkassel 30 ohne Holzständeranbau 
 
 
Frage 1: 
Warum wurde der hintere Anbau nicht in der zugesagten Holzständerbauweise 
hergestellt? 
 
 
Antwort: 
Lediglich das Untergeschoss des rückwärtigen Gebäudes wurde aus 
bauphysikalischen Gründen als „weiße Wanne“ aus Beton hergestellt. 
Der aufstehende Gebäudeteil wurde in Holzständerbauweise mit einer 
Holzverkleidung errichtet. 
 


